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  第 １９８２回   令 和 ２年 １月 １５日 （水） 

本 日 の 行 事   地 区 補 助 金 に つ い て
2019－20年度       和田良一会長          

本日のお客様     郡上青年会議所様 

入会式           川島伸弘君 

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊ガバナー事務所より 

・国際大会親善朝食会の案内 ６月７日 

申込み締切１月３１日 

＊郡上八幡ＲＣより 第３回会長幹事会の 

 案内  ３月２日(月) みはらや 

＊公財）ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま
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第１９８１回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

新年明けましておめでとうございます。今年も去年と同様、雪のない穏やかな正月を迎えられ、生活

は楽ですし、良い過ごし方が出来たのではないかと思います。僕自身は年末 30，31 日は殺人的なスケ

ジュールで、レジを打ったのも 7、800 人を打っていて、確かに売り上げもありましたが大変でした。

一番にお客様を待たせることで、レジに 30 人くらい並んで、終わるにもかなり時間がかかるので申し

訳なく、そのことが一番大変でした。 

元旦は昼から組の新年会で体も疲れているからだと思いますが、覚えておりませんが、早く寝るので

翌朝は快調で、2 日から仕事でした。嬉しかったのは、孫が 3 人 2 日に来てくれ、成長が楽しみです。

長女は活発な子で、次女は 3才で人に気配りが出来る、とても優しい子で、みんなで神経衰弱をしてい

たら、家内がなかなか取れなくていると「おばあちゃん、取れなくてもいいよ、大丈夫」と言う子で、

びっくりしています。長男は一番下で、今 1歳になりました。長男は卵と牛乳のアレルギーで、母親は

大変なようです。誰もアレルギーを持っていないので不思議です。そんなありがたい正月でした。 

普段の年末年始は民宿は一杯であるはずが、今年はどこも空いているようで、スキー場も雪が不足し

ている状態ですのでスリップ事故も少ない、土木も除雪がないと云う事で、白鳥から奥は雪があっての

生活が、そして雪があって経済が回るので、春になってから心配になってきます。自分自身は、ロータ

リーですが、今年は松森君が補助金申請も出来るという所まで来ております。４月には志摩ＲＣの３０

周年記念式典があり、参加は有志となりますが 6人くらいは行きたいと思っております。また同じ 4月

に加賀中央ＲＣの 40 周年記念式典があり、こちらは全員登録で、例会となっておりますので出来るだ

け参加していただきたいと思います。またネイチャーランもありますので、４月は忙しい月となります

が、今から体を空けていただいて、両方言っていただきたいと思います。６月には有志でホノルル国際

大会に８名ほど参加します。４泊６日で行くことが出来るのはすごいことだと思っております。このク

ラブの会長としては半年しかありませんが、焦らず慌てず楽しく、出席率を上げたいと考えて、声を掛

けていきたいと思っております。これで会長の話を終わりたいと思います。 

 

ご挨拶                          鷲見病院事務長 川島伸弘様                   

川島と申します。よろしくお願いします。今ご紹介いただきましたが、昨年の 10 月から鷲見病院へ参

りました。実は 5，6 年前から白鳥の方へは別の仕事で何度も来ておりました。来るたびにすごく気に

入り、ここに住みたいと思うようになりました。鷲見病院はお客様で、事務長の金子が来年退職するの

で、その代わりに来てほしいと言われ、これはチャンスだと思い来ることになりました。今まで医療関

係の事務もしておりましたので何とかなると思いましたが、実際来てみると規模が大きかったので、戸

惑った面もありました。最初は続くかどうか分からなかったのですが、3カ月経ってみてこれなら何と

かなると思い、ロータリーの方へお声掛けさせて頂きました。私自身も出来れば今後こちらでお世話に



なれればと思ったものですから、病院と家の往復だけでは他の方々と知り合いになることも少ないので、

一緒に行動することによって地域の一員になれればと思いました。私はこのような団体に入った事があ

りませんので、足手まといになるかもしれませんが、頑張って行きますので今後ともよろしくお願いし

ます。 

                 新年会の様子 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会  井俣愛美君 

和田良一君 雪のない穏やかな正月でした。今年も仕事にロータリーに趣味の世界に、気負わず楽しく

やっていきたいので、皆様よろしくお願いします。 

寺田澄男君 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いします。六日祭りも無事終わり、関係

者の一人としてホッとしています。今日、野島県議、尾村市議共々１０名ほどで日置市長、古田知事に

延年華を届け、縁起華として喜んでいただきました。 

羽土君 ハッピーニューイヤー！！皆さん、今年もよろしくお願いします。 

藤代君 新年明けましておめでとうございますぅ。今年もよろしくお願いします。川島様、本日はよく

来てくださいました。ロータリーで良きお付き合いをよろしくお願いします。 

小島君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。今年の正月休みは、昨年と

同じく雪が降らず、仕事が暇でした。これからどうしましょうか？ 

宮川君 川島さん、ようこそロータリーへ。心より歓迎致します。これからよろしくお願い致します。 

山口君 川島君、ご見学ようこそいらっしゃいました。ロータリー生活を楽しみましょう。 

大村君 皆さん、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

以下同文 寺田正実君、三島勲君、美谷添里恵子君、尾村君、三島昭君、佐藤君、畑中君 

和田智博君、清水君 

井俣君 明けましておめでとうございます。本年もニコＢＯＸよろしくお願いします。 

次回例会予定           

1月２０日 東海北陸道Ｇ臨時会長幹事会     １月２９日 クラブフォーラム    

1月２２日 クラブ管理運営について        ２月 ５日 奉仕プロジェクトについて 

出席報告                             出席委員会 寺田正実君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1980 回 ３５名 ２０名 １４名 １名 

第 1981 回 ３４名 ２０名 １４名  


